
■卓話者紹介　　　　　　　 阿形登氏君
浅川ガバナー補佐に公式訪問を兼ねて卓話
をお願いいたしました。沼田中央ＲＣ第20
代会長で、税理士です。
■卓　　話
本日の会長の話を聞き、改めて親クラブの
大きさを感じさせていただきました。
分区や地区の状況について話させていただ
きます。財団の新地区補助金がいよいよはじ
まりますが、今井さんには分区のクラブに説
明に回っていただき感謝いたします。
８月に女性フォーラムを行いましたが、公
共イメージ委員会では、このビデオをまとめ
ましたので本日沼田クラブにお持ちしまし
た。また、群馬テレビで番組を作制すること
になり、写真等の資料提供を青少年育成事業
等中心にお願いします。
６月にリスボン国際大会がありますが、日
本人ＲＩ会長を盛り上げるためにも参加をお
願いします。地区では、６月22～29日パリ
にも寄るツアーを企画していますので11月
末、12月末を締め切りとています。
会員増強について、ＲＩは３％純増130万

会員を目指すとして、日本では作次作戦とし
て、日本全国の知り合いを推薦していただき、
その地区のクラブが勧誘するという方法を始
めました。2020年オリンピック誘致に協力
するため国内の誘致運動の盛り上げと、ＩＯ
Ｃアンケートの協力を要請しています。
11月11日財団セミナーが開催されます

が、夢計画の素案でいいので提出してほしい
となっていますので、是非沼田には出してい
ただきたいと思います。富岡製糸世界遺産の

関係でＮＰＯが紙芝居を５作つくり、啓蒙活
動をしています。上毛新聞で知ったのですが、
前市長の方を中心にされていて、各ロータリ
ーでも通常卓話の謝礼位でもきてくれるそう
ですので、ご支援をお願いします。
お願いばかりで恐縮です。５分区７クラブ

は、年度初め263名、沼田59名から水上５
名となっています。沼田はチャーターメンバ
ー27名で今は59名、沼田中央56名が55名、
水上は31名が５名となっていて、水上は特
別な事情ですけど。年会費は、204,000円
から14万円。入会金は５万円から25,000円
です。例会日、火曜が沼田・中之条・渋川み
どり。水曜はみなかみ。木曜が沼田中央、渋
川・草津で、火・木が多く公式訪問も１カ月
かかります。女性会員の増強を地区は言って
いますが、現在73名を100名にしたい。分
区では、沼田地区に女性会員がおりません。
地域の事情もあると思いますが、近い将来に
は入ってこられると思います。
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増強の中で、入会３年未満の退会者を止め
るよういわれます。実際沼田中央ではどうな
っているか調べてみました。1996年以来退
会者は、118名。内死亡26名、残り92名で
は、３年以内が20％いましたので、いろん
な事情があるのでしょうが、対応していかな
くてはならないと思いました。
沼田の平均年齢54才と地区内で一番若く

中之条が65才で一番高かったです。クラブ
内には若さが必要かと、行動力と発想を生し
たクラブ運営をお願いします。

■司　会　　　　　赤間昌彦ＳＡＡ出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　今井幸吉君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　浅川忠良君

宮澤孝幸会長
３日・４日桑原敏彦社会奉仕委員長と共

に、気仙沼に行ってきました。
これは12月の22～24日に予定されてい

る、「震災地域気仙沼子供たちを招いて、交
流イベント開催」の協力要請のためです。
本年度、疋田ガバナーの、地区運営方針の
中で、東日本大震災・福島原発被災者への対
応が掲げられています。被災地及びその未来
のある子供達にとって、私達ロータリアンは
何をすべきなのか。
桑原敏彦さんは、今度が９回目の訪問とい
うことで、気仙沼の多くの人達と顔見知りで
あり、気仙沼をよく知り尽くしております。
その桑原さんの案内で、３日の日は気仙沼
商工会議所の専務理事・青年部長を始め、役
員の人達との打ち合わせをしました。
そのあとの懇親会は気仙沼の人達16名の

メンバーと大いに親睦を深めてきました。
４日は、「気仙沼ＹＥＧ紙ヒコーキ大会」

が、気仙沼小学校の校庭で開催され、子供達
も大勢集まるということで、その開会式でも、
担当の桑原敏彦社会奉仕委員長からＰＲをさ
せて頂きました。
このように良い関係を、皆様が築いて於い
てくれたお陰で、気仙沼商工会議所の人達が、
沼田からきたということで桑原さんと私を大
変温かく迎えて下さいました。
気仙沼は今、「気仙沼を元気に、笑顔に」

ということで頑張っております。気仙沼の人
達は大変元気があり、しっかりと前を向いて
歩んでいます。
そんな気仙沼の人達から、桑原さんと私は

「元気なパワー」を頂いてきたような気がし
ます。
そうした中で気仙沼の子供たちとの交流イ

ベントが12月22日～24日まで開催されま
す。このイベントが「次代を担うこども達に
とって、さらに強い絆」となりますことを願
い、皆様にご協力をお願いします。。

関　真一幹事
◎県ロータリー野球大会
13日（火）18時30分前橋市で行います。

◎SAA出席委員会　　 星野貴明副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・浅川忠良君（沼田中央） 本日は卓話に伺
いました。宜しくお願いします。

・宮澤孝幸君　浅川ガバナー補佐を心から歓
迎して、卓話を楽しみに。11月３・４日
桑原敏彦社会奉仕委員長と気仙沼へ交流イ
ベント協力要請に行き、大変お世話になり、
長時間の運転お疲れ様でした。

・横山公一君　本年のＲＬＩパートⅡが終
了。水石ＤＬ松野ＤＬご苦労様でした。私
も３時間ＤＬを務めました。

・木下　進君　今日は計らずとも財団BOX
の表彰をいただき、すっかり忘れていた事
なので財団関係者の細かな心使いに感謝。

・水石清治君　30日郡市合同校長協議会で
講演を無事終了でき。かけつけてくれた皆
様にお礼申し上げます。４日ＲＬＩパート
Ⅱが無事終了し。

・櫛渕光彦君　３日文化の日第56回市民音
楽祭を開催。太田市との音楽交流も図れ盛
会裡に終えられて。

・松野正一君　４日ＲＬＩに出席の横山さん
水石さんありがとうございました。終了後
2560地区の皆さんと懇親会でも楽しい一
時。

・ニコニコ一週間　浅川ガバナー補佐をお迎
えして
割田一敏君　　都丸順次君　　金子吉志君
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会長の時間

会員数 会場出席 メーク 出席率 9/11訂正

61名 39名 12名 83.60％ 81.60％

委員会報告



片山晃一君　　赤間昌彦君　　塩浦敬之君
荒井静雄君　　高橋良治君　　今井幸吉君
富澤勝美君　　桑原敏彦君　山田龍之介君
桑原　滋君　　星野貴明君　桑原伸一郎君
峯川卓美君　　武田　寛君　　桑原　裕君
斎藤正典君　　関　真一君　　天野純一君
角田　隆君　　保坂充勇君　　前田善成君
阿形登氏君　　
◎財団BOX IN 桑原敏彦君
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　津久井功君　　水石清治君
阿形登氏君　　割田一敏君　　片山晃一君
櫛渕光彦君　　松野正一君
◎ローターアクト委員会　　　戸部聖之委員
ゑびす講チャリティバザーの品物ありがと
うございます。前日までに私の方へ連絡いた
だければ受け付けます。11日13時上之町で
行いますので、是非お越し下さい。
◎情報史料選考分類委員会

松野正一副委員長
11月友の紹介。今月は財団月間です。ガ

バナーメッセージ、ロータリーの入門で新し
い財団補助金を説明してますのでお読み下さ
い。ロータリーの女性会員についてもあり今

後の参考になると思います。
◎米山奨学委員会　　　　　小菅茂雄委員長
米山月間で奨学寄付のご協力ありがとうご

ざいました。功労者表彰がきましたので会長
より授与していただきます。
横山公一君９回　　宮澤孝幸君６回
田代経量君３回　　小菅茂雄君３回
桑原　滋君１回　　戸部聖之君１回
星野貴明君１回　　柳梁仁一君１回
小野里雅広君１回
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